
Journée  des  Femmes  :  quel
symbole !  Macron choisit une
star du… porno !!!
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Est-ce encore un dérangement venu créer des mast… pardon des
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perturbations  au  plus  profond  de  l’intellect  de  notre
président ? Qu’il dérape sur sa querelle avec Poutine, ok,
rien  de  grave  dans  de  tels  débordements  d’ado,  on  ne
risquait qu’une simple petite bagarre aux poings avec une
simple petite mise au point nucléaire !  Mais là, pour fêter
en grandes pompes, l’entrée à peine forcée, on pourrait même
dire  en  douceur,  de  l’avortement  dans  la  Constitution,
devant un parterre… pardon, « parterre » du temps de Mme de
Sévigné désignait la populace, la plèbe… En cette « Journée
internationale des droits des femmes », était réunie une
foule composée essentiellement de gens biens et bons dans un
quartier surtout si peu populaire de la capitale. -eh bien
oui, Monsieur, on ne célèbre pas une telle journée n’importe
où !-  …à savoir dans les ors de la République, puisqu’au
ministère de la Justice qui s’ouvre -mais souvent se ferme
!- sur la somptueuse place Vendôme !

.
 Et notre président, pourtant accompagné de Madame, n’a pas
hésité à choisir, pour interpréter la Marseillaise, oui,
l’hymne national ! Il n’a pas hésité à choisir non une
chanteuse telle la merveilleuse Jessye Norman qu’en 1989,
pour le bicentenaire de la Révolution Française présidé sur
les Champs Elysée par François Mitterrand, le ministre de la
Culture d’alors, Jack Lang, avait choisie pour interpréter
la Marseillaise ! Choix qui fit polémique mais ce fut une
autre interprétation que celle si peu martiale de ce 8 mars
! D’ailleurs, je vous invite à réapprécier la Marseillaise
de Jessye Norman :
https://www.francetvinfo.fr/culture/musique/opera/pour-jack-
lang-jessye-norman-etait-le-symbole-meme-de-cette-france-de-
l-universalite-que-nous-voulions-celebrer_3639533.html
Marseillaise à comparer avec celle de Catherine Ringer à 2
min 48 de cette vidéo (avant vous pouvez passer, c’est la
déclaration de M. Macron) – (Note de Christine Tasin, après,
vous pouvez aussi passer, écouter cette Ringer qui ne chante
pas divinement, c’est peu de le dire, oser remanier la
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Marseillaise  en  y  incluant  des  «  citoyennes  »,  quel
anachronisme, quelle révision de nos textes sacrés ! -)
 https://www.bfmtv.com/politique/les-moments-forts-de-la-cer
emonie-de-scellement-de-l-ivg-dans-la-
constitution_VN-202403080573.html

.

Cette cérémonie du 8 mars 2024 était destinée à marquer en
grandes pompes l’inscription de l’interruption volontaire de
grossesse (IVG) dans la Constitution française. Nombreuses
ont  été  les  féministes  à  y  assister.  Des  féministes
certainement  peu  catholiques  puisque  les  catholiques
fervents étaient, eux, à leur carême. Certains affirment que
M. Macron ne savait pas que les « cathos » sont en plein
carême -depuis le 14 février et jusqu’au 28 mars- sinon,
vous  pensez  bien,  notre  président  si  prévenant  aurait
retardé de trois petites semaines ce sot con… pardon ce
sceau constitutionnalisant cette merveilleuse loi.
D’ailleurs, après cette bourde envers les catholiques, il va
faire très attention afin ne pas en commettre une du même
acabit durant le tout prochain carême musulman ! Si, si, je
vous assure, je suis même prêt à en faire le pari : il n’y
aura aucune cérémonie touchant à l’islam durant le ramadan
afin  de  ne  pas  gêner  ses  pratiquants  !  D’ailleurs  ses
conseillers proches l’ont déjà mis en garde. Parmi eux, «
Monsieur  Bel-à-tarte  »  devenu  «  conseiller  de  Monsieur
Macrocéphale » (Précision : cela n’a rien d’injurieux, une personne
macrocéphale n’est autre qu’une personne ayant la « grosse tête »
voire, selon le Petit Robert, « anormalement volumineuse.»)
Ce « conseiller si proche des jeunes de banlieue » et qui
avait heureusement pu convaincre notre président de ne pas
participer à la « manif’ anti hamas car pro juive », manif’
qui non seulement dénonçait les massacres du 7 octobre en
Israël mais, en outre, était « gangrénée » par le RN qui y
avait  imposé  sa  présence.  Et  M.  Macron  s’était  couché…
pardon,  s’était  incliné  devant  une  tel  conseiller  si
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éclairé.
Est-ce ce même conseiller qui lui a suggéré de choisir
Catherine Ringer comme symbole « international des Femmes »
? J’avoue que je n’en sais rien. Peut-être n’est-ce qu’une
impulsion de notre Emmanuel national en souvenir d’émois
qu’il aurait pu ressentir dans sa jeunesse -avant 16 ans –
en  découvrant  des  vidéos  de  Catherine  Ringer  parmi  la
vingtaine d’oeuvres qu’elle a tournées dès ses 17 ans et
qu’elle n’a jamais regrettées. Voilà ! Ça c’est une femme,
quel sein… pardon quel symbole pour la Journée des Femmes !

.
Pour tourner son premier film au titre aguicheur « Corps
brûlants », elle avait menti sur son âge :
 «  J’avais  17  ans…  Je  m’étais  fait  passer  pour  plus
vieille», a-t-elle avoué plus tard sans aucune retenue.
Notons  qu’à  11  ans,  elle  avait  joué  dans  un  film  tout
public, aucunement pornographique, mais au titre évocateur
vu les scénarios dans lesquels elle s’est fait connaître,
oui, un titre prémonitoire :
« Les Deux Coquines » ! Si cela vous dit, même vos bambins
pourront regarder ces « deux coquines » dont l’une au moins
le devint à peine six ans plus tard :

 Et savourez-en bien l’histoire car ce sera le seul film de
Catherine Ringer dont nous vous transmettons le lien !
La seule vidéo que nous nous permettons de vous détailler,
c’est l’entrevue que lui a consacrée Mireille Dumas le 25
juin 1986. Elle avait alors 29 ans et depuis ses 17 ans,
elle  collectionnait  les  tournages  où  elle  s’éclatait  et
faisait joujou avec tout ce qui lui tombait sous le main.
Cette émission d’Antenne 2 conservée par l’INA ( 1) est
tirée de la série… « Sexy folies » (cela ne s’invente pas).
Cette émission portait ce titre à peine accrocheur :  « 
Catherine Ringer : son expérience dans le porno » !
La chanteuse y explique sans aucune retenue, ni la moindre
honte :



 « Le seul fantasme que l’on puisse avoir dans le porno,
c’est de faire du porno, y a que ça, l’orgasme, l’orgasme,
l’orgasme (…) On n’est qu’un paquet de viande… »
Et elle explique bien, le plus franchement possible, qu’elle
n’y a jamais été contrainte :
« J’ai fait ça pendant des années, de loin en loin, une ou
deux fois par an… Donc, si je replongeais là-dedans, à le
faire, à le refaire, c’est que ça me plaisait. Personne ne
m’a obligée à faire ça… »
Et elle concluait, en souriant, par cette comparaison avec
les garçons : « Peut-être que le porno, c’était mon service
militaire… »
Quand  je  pense  qu’à  la  même  époque,  personnellement,
j’étais,  moi,  en  stage  d’élève  officier  de  réserve  à
Coëtquidam…  Je peux témoigner que, pendant un an dans des
RIMa, des Régiments d’Infanterie de Marine -l’ancienne «
Marine coloniale »-, je n’ai pas eu l’impression de m’être
donné corps et âme à du… porno !

(1) Vidéo INA de l’entretien Mireille Dumas avec Catherine Ringer :
 https://www.ina.fr/ina-eclaire-actu/video/i12324304/catherine-ringer-
son-experience-dans-le-porno

Jacques MARTINEZ, journaliste,  à RTL, de stagiaire à chef
d’édition des informations de nuit (1967-2001), pigiste à
l’AFP, le FIGARO, le PARISIEN…
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